



LE SPA 27



UN ESPACE DE 450 M2 DÉDIÉ AU BIEN-ÊTRE ET AU PLAISIR DES SENS.
DES SOINS D'EXCEPTIONS GUIDES PAR LE PRINCIPE DE "BEAUTE RESPONSABLE", IL NOUS TIEN A COEUR
DE VOUS PROPOSER DES SOINS ADAPTES A VOS BESOINS, A LA POINTE DE L'INNOVATION FRANCAISE ET DE
L'EXCELLENCE SUISSE.

450 M2 DEDICATED TO WELLBEING
AND SENSORY PLEASURE
TREATMENTS OF FRENCH AND SWIS EXCELLENCE.

ESPACE FORME & DÉTENTE RELAX AND WELLNESS CENTER

Ouvert tous les jours de 10h à 19h* / Open Everyday from 10am to 7pm*
**Sur Réservation Obligatoire / *On Request*

Accès Libre / Free Access

ESPACE COMPOSÉ D'UNE PISCINE AVEC SYSTÈME DE NAGE À CONTRE-COURANT & SON COL DE CYGNE, D'UN HAMMAM TRADITIONNEL AVEC TEPIDARIUM, SALLE DE GOMMAGE, D'UN SAUNA, D'UN JACUZZI ET BOISSONS DU JOUR.
A RELAX AND WELLNESS CENTER – FITNESS AREA - STEAM ROOM WITH TEPIDARIUM AND SCRUB ROOM, SAUNA, JACUZZI & COUNTER-CURRENT SWIMMING POOL ESPECIALLY FOR LEISURE.

ACCÈS LIBRE 1 HEURE* / *FREE ACCESS FOR 1 HOUR**

1 pers. 30€

ACCÈS LIBRE 90MIN* / *FREE ACCESS FOR 90MIN**

1 pers. 45€

Accès Privatif / Private Spa

IMAGINEZ-VOUS PROFITER DE L'ESPACE SPA EN TOUTE INTIMITE, UNE EXPERIENCE EXTRAORDINAIRE, OU LE LUXE EST D'ETRE SEUL AU MONDE ! UN ESPACE DÉTENTE ET TISANERIE VOUS SERA MIS EN PLACE.
IMAGINE YOURSELF ENJOYING THE SPA AREA IN COMPLETE PRIVACY, AN EXTRAORDINARY EXPERIENCE, WHERE THE LUXURY IS TO BE ALONE IN THE WORLD!
A RELAXATION AREA AND HERBAL TEA ROOM WILL BE SET UP FOR YOU.

ACCÈS PRIVATIF 1H* * / *PRIVATE ACCESS 1H***

1 pers. 75€**

ACCÈS PRIVATIF 90MIN** / *PRIVATE ACCESS 90MIN***

1 pers. 85€**

**Sur réservation obligatoire, à partir de la 3ème personne du même groupe, faire une demande par email.
On request, from the 3rd person of the same group, make a request by email.

***Minimum 2 personnes.
**2 persons minimum.*

ESPACE BEAUTÉ & SPA SPA AND BEAUTY CENTER

Ouvert tous les jours de 10h à 19h* / *Open everyday from 10am to 7pm**
*Sur réservation obligatoire / **On Request*

Cet espace est composé de trois spacieuses cabines de soins et d'une cabine VIP double avec sa douche sensorielle. Notre équipe qualifiée vous prendra en charge dans cet univers dédié aux soins du visage, gommages du corps, enveloppements, massages, et autres classiques....

Après votre Soins, Laissez-vous guider dans notre Salon au Mur de Sels, cet espace réservé aux clients ayant bénéficié d'un soin est idéal pour parfaire votre détente en savourant une boisson chaude ou rafraichissante.

Soucieux de pouvoir répondre favorablement à vos envies, nous vous conseillons fortement de prendre rendez-vous. Afin de garantir la qualité de nos services, nous vous recommandons de vous présenter 10 minutes avant le début de vos soins (en cas de retard le soin sera écourté).

The beauty and spa center offers - 3 luxury treatment rooms and one VIP room for two person with sensory shower - especially for facial treatment, scrub, wrapping, massage and other classical cares.

Exclusively for the spa customers, the relaxing room with its salt wall welcomes you with a cup of tea or a fresh drink.

Bookings are highly recommended for all services. We recommend you arrive 10 minutes before the beginning of your treatments.

(if you arrive late, the length of the treatment will be shortened or postponed depending on availability).



LE SPA 27

Soins du Visage

BIOLOGIQUE



O

À travers des formules inédites et des techniques de modelage innovantes inspirées de rituels de beauté ancestraux, mêlant nettoyage profond, drainage lymphatique, massages aux Roll-On et Gua Sha, yoga du visage et gestes d'acupression, la peau est profondément hydratée, repulpée et lissée.

Expérience gracieuse, sensorielle et harmonieuse, les rituels PAOMA invitent à la détente du corps, de l'esprit et procurent des résultats immédiats sur la peau.

Through new formulas and innovative modeling techniques inspired by ancestral beauty rituals, combining deep cleansing, lymphatic drainage, Roll-On and Gua Sha massages, facial yoga and acupressure gestures, the skin is deeply hydrated, plumped and smoothed. Graceful, sensory and harmonious experience,

PAOMA rituals invite relaxation of body, mind and provide immediate results on the skin.



INNOVATION COSMETIQUE

PAOMA

À travers sa gamme, PAOMA rassemble des soins formulés à partir d'ingrédients biologiques innovants dont un actif aux propriétés exceptionnelles, issu de la Gemmothérapie, thérapie par les bourgeons, fruit de l'association unique de bourgeons de cassis, de hêtre et de tilleul argenté, provenant de la flore française.



Cette innovation cosmétique inédite qui rassemble ces trois bourgeons a été brevetée et reste une exclusivité de la recherche PAOMA, qui n'est autre qu'un merveilleux concentré d'énergie biologique et de précieuses cellules végétales de croissance.



LE RITUEL BEAUTÉ ÉCO-ÉTHIQUE

CRÈME DE MASSAGE VISAGE
RESTRUCTURE, HYDRATE & ANTI-ÂGE



BAUME PARFAIT
DEMAQUILLE & NETTOIE
Visage & Yeux



**ÉLIXIR CONTOUR
DES YEUX**
DÉCONGESTIONNE,
ANTI-RIDES & ANTI-CERNES



EAU DE SOIN ESSENTIELLE
HYDRATE, UNIFIE & ILLUMINE



HUILE SUBLIMANTE CORPS
NOURRIT, RAFFERMIT & ANTI-ÂGE



**CONCENTRÉ BEAUTÉ
VITAMINE C**
SÉRUM ANTI-ÂGE GLOBAL



MASQUE PEAU NEUVE
HYDRATE, EXFOLIE & ANTI-ÂGE



NUTRITIVE
CRÈME RÉGÉNÉRANTE NUIT
HYDRATE & RAFFERMIT



GEMMORESSENCE
CRÈME RADIANCE ANTI-OXYDANTE
HYDRATE, REPULPE & LISSÉ



RITUEL VISAGE

PAOMA

Les soins visage PAOMA sont des rituels
holistiques prestigieux créés par une
facialiste de renom : Sylvie Lefranc,
experte en Yoga du visage.

*PAOMA facial treatments are prestigious
holistic rituals created by a renowned
facialist: Sylvie Lefranc,
expert in facial yoga.*



RITUEL VISAGE

PAOMA

Rituel Révélateur de Beauté

60 MIN

95€

Véritable alternative à la médecine esthétique, le Rituel Révélateur de Beauté cible les signes visibles de l'âge en travaillant sur l'ensemble du visage, le cou et le décolleté. Profondément stimulée et relaxée, la peau retrouve son élasticité, les rides sont estompées et les contours sont redessinés.

A real alternative to aesthetic medicine, the «Beauty Revealing» ritual targets the visible signs of aging by working on the entire face, neck and neckline. Deeply stimulated and relaxed, the skin regains its elasticity, wrinkles are reduced and contours are redefined.

Rituel Eveil des Sens

30 MIN

60€

Rituel Révélateur de Beauté Le Rituel Éveil des Sens est un soin holistique prestigieux personnalisable. Ce soin se déroule en 2 étapes : 15 min dédiées à la préparation de la peau, allant du démaquillage à la pose de masque suivi de 15 min de Modelage de la zone souhaitée : Yeux, Lèvres, Front, Ovale du Visage ou Décolleté.

The «Awakening ritual of the Senses» is a prestigious customizable holistic treatment. This treatment takes place in 2 stages: 15 min dedicated to the preparation of the skin, from make-up removal to the application of a mask followed by 15 min of modeling of the desired area: eyes, lips, forehead, oval of the face or neckline.

Rituels Ciblés complémentaires Visage

15MIN

25€

5 modules ciblés ont été imaginés pour personnaliser davantage les soins visage PAOMA.

En fonction des souhaits évoqués et des besoins identifiés, l'un ou plusieurs de ces modules complémentaires pourront venir sublimer le Rituel Eveil des Sens ou encore le Rituel Révélateur de Beauté.

Five targeted modules have been designed to further personalize this unique experience. Depending on the wishes mentioned and the needs identified, one of these additional modules may sublimate the Awakening ritual of the Senses or the Revealing ritual of Beauty.

- **Yeux / Eyes**

Draine, Lisse & Défatigue / *Drain, smoothe and refresh*

- **Front / Forehead**

Lift, Repulpe & Destresse / *Lift, plump and distress*

- **Lèvres / Lips**

Repulpe, Remodèle & Lisse / *Plump, reshape and smoothe*

- **Ovale du Visage / Oval of the face**

Sculpte, Rafferme & Lisse / *Sculpt, firm and lift*

- **Décolleté / Neckline**

Restructure, Lisse & Rafferme / *Restructure, firm and smoothe*

LE SPA 27

Soins du Visage

DERMO -
COSMÉTIQUE

A close-up photograph of a woman's face, looking slightly upwards and to the right. Her hair is pulled back. A hand is visible on the left side of her face, holding a white, textured roller against her cheek. The background is a plain, light-colored wall.

LE SPA 27

VIE COLLECTION

LA DERMO-COSMÉTIQUE
ANTI-ÂGE D'INSPIRATION
MÉDICALE



La Dermo-Cosmétique Anti-âge d'inspiration Médicale

Vie Collection est à la pointe de la Recherche grâce à son laboratoire d'une trentaine de scientifiques spécialisés en Biologie, Dermatologie et Cosmétologie, sous l'étroite surveillance d'un Médecin esthétique, pour être au plus près des traitements pratiqués en cabinet.

Cette Collaboration permet à **Vie** Collection de proposer une Expertise de Soins Visage pré- ou post-opératoire.

Laissez-vous subjugué par les Résultats et faites confiance aux facialistes du Spa 27, pour estomper, corriger, booster les traits et cellules de votre peau.

Plus besoin de choisir, les scientifiques **Vie** Collection sélectionnent tous les actifs dermatologiques les plus **Puissants**, pour **Corriger le Vieillessement** Cutané.

***Vie** Collection is at the forefront of research thanks to its laboratory of some thirty scientists specialised in Biology, Dermatology and Cosmetology, under the close supervision of an aesthetic doctor, to be as close as possible to the treatments carried out in the office.*

*This collaboration allows **Vie** Collection to offer pre- or post-operative facial care expertise.*

Let yourself be captivated by the results and trust the facialists at Spa 27 to blur, correct and boost your skin's features and cells.

*No need to choose, the **Vie** Collection scientists select all the **most powerful** dermatological active ingredients to **correct skin ageing**.*

Nos Solutions Dermo-Cosmétiques

Les Peelings / Peeling Treatments

Peeling Acides 20% :

Inspiration Médicale : Peeling Chimique.

Exfoliation Puissante et Tolérance Optimale grâce à sa concentration exclusive de 20% d'Acides Glycolique.

60min 110€

Acid Peel 20% :

medical inspiration : Chemical Peeling.

Renewing Resurfacing Treatment A high concentration glycolic acid exfoliation 20% for complete skin resurfacing.

Peeling RetinoPur 30% :

Inspiration Médicale : Le Rétinol.

Soin Lissant Anti-Imperfection Un soin anti-âge dédié aux peaux mixtes à grasses, qui mise sur le pouvoir des acides de fruits et du rétinol pour venir à bout des rides et des imperfections.

45min 95€

RetinoPur Peeling 30% :

Medical inspiration : The Retinol.

Anti-imperfection Smoothing Peel Treatment An anti-aging treatment dedicated to combination to oily skin, which leverages the power of fruit acids and retinol to overcome wrinkles and imperfections

Nos Solutions Dermo-Cosmétiques

Les Soins Anti-Âges Ciblés / *Anti-Aging Targeted Treatments*

3 Dimensions Rides :

60min 110€

Inspiration Médicale : Injections.

Soin Lissant-Redensifiant à base d'Acide Hyaluronique, de Botox et des facteurs de Croissance pour lisser toutes les rides.

Résultats en 3D :

- Les Rides "Haut du Visage" Décontractées,
- Les Rides "Bas du Visage" Comblées,
- Les Rides Profondes Redensifiées.

3 Dimensions Wrinkle :

Medical Inspiration : Injections.

Soothing Densifying Treatment A 3-step protocol for precise, complete, and effective action on all wrinkles.

3D results :

- *Top of the Face" Wrinkles Relaxed,*
- *The "Lower Face" wrinkles filled in,*
- *Deep Wrinkles Redensified.*

Mésosforce :

60min 110€

Inspiration Médicale : Mésothérapie.

Soin Revitalisant-Repulpant, c'est LE Soin anti-âge préventif de prédilection en cabinet esthétique.

Grâce à l'expertise de votre Facialiste, votre peau sera revitalisée de façon personnalisée; Un Cocktail de Vitamines Sur-Mesure en fonction de votre Type de Peau vous sera appliqué.

Mésosforce :

Medical Inspiration : Mesotherapy.

Revitalizing Plumping Treatment A customizable treatment for a complete revitalization against the signs of fatigue and dehydration

Nos Solutions Dermo-Cosmétiques

L-Therapy :

60min 110€

Inspiration Médicale : Luminothérapie.

Soin Unifiant-Eclat qui reproduit les effets du Laser et des Leds.

Rajeunissement par la lumière, grâce à des reformulations Biochimiques qui permettent durant ce soin de bénéficier :

- de la Précision du Laser-Like,
- de la Stimulation des Leds-Like.

Un Résultat local sur les tâches et Global sur la Qualité de Peau.

L-Therapy :

Medical inspiration: Light therapy.

Unifiant-Eclat treatment that reproduces the effects of Laser and Leds.

Rejuvenation by light, thanks to biochemical reformulations that allow during this treatment to benefit from :

- *the Precision of the Laser-Like,*
- *the Stimulation of the Leds-Like.*

A local result on spots and a global result on skin quality.

3 Dimensions Yeux :

30min

60€

Inspiration Médicale : Injections.

Soin Ciblé Regard à base d'Acide Hyaluronique pour Corriger les Ridules, les Rides et les Cernes. Un Protocole en deux étapes clefs :

- Modelage Actif du Contour des Yeux, mêlant Manœuvres Manuelles Profondes et appareil de Cryothérapie.
- Masque Plastifiant Yeux, produit Unique et Novateur.

Rides Lissées, Cernes Estompées et Poches Drainées.

3 Dimensions Eyes :

Medical inspiration: Injections.

Targeted Eye Care with Hyaluronic Acid to Correct Fine Lines, Wrinkles and Dark Circles. A Protocol in two key steps :

- *Active Eye Contour Modelling, combining Deep Manual Manoeuvres and Cryotherapy device.*
- *Plasticizing Eye Mask, a unique and innovative product.*

Smoothed out wrinkles, dark circles and puffiness.

Nos Cures / Our Programs



Un Maximum de Résultats
en Prévention et Relais d'Actes Esthétiques
*Maximum Results
in Prevention and Relay of Aesthetic Procedures*

La Cure Peeling :

4 Soins 385€

Sur Un mois, elle comprend :

- 3 Peelings entre 45 minutes et 60 minutes,
- 1 Soin Dermo-Cosmétique Visage de 60 minutes,

Offert :

1 Produit à utiliser avant et durant la Cure.

Objectif Global :

Lisser et Resurfer la Peau pour la Rénover.

A faire 1 à 2 fois dans l'année, entre Octobre et Mars.

For one month, it includes :

- 3 Peelings between 45 minutes and 60 minutes,
- 1 Dermo-Cosmetic Face Care of 60 minutes,

Offered :

1 Product to be used before the first and during the Cure.

Global objective: Smooth and resurface the skin to renew it.

To be done once or twice a year, between October and March.

La Cure Jeunesse :

3 Soins 285€

Sur Un mois, elle comprend :

- 1 Peeling entre 45 minutes et 60 minutes,
- 2 Soins Dermo-Cosmétique Visage de 60 minutes,

Offert :

1 Produit à utiliser avant et durant la Cure.

For one month, it includes :

- 1 Peeling between 45 minutes and 60 minutes,
- 2 Dermo-Cosmetic Face Treatments of 60 minutes,

Offered :

1 Product to be used before the first and during the Cure.

Global objective:

Prevent and slow down skin ageing.

Ideally to be done 2 to 3 times a year.

Objectif Global :

Prévenir et Ralentir le Vieillessement Cutané.

A faire idéalement 2 à 3 fois dans l'année.

Vos Avantages / Your Benefits



Pour Continuer les Soins à la Maison
To continue the care at home

Avec les Cures :

- *Pour l'achat d'un produit 15% de Remise,*
- *Pour l'achat de 2 produits et plus, recevez 1 produit offert**

With the Cures :

- For the purchase of one product, receive a 15% discount,*
- For the purchase of 2 or more products, receive 1 product free*.*

Le Programme Fidélité Vie :

- *Tout au long de l'année vous cumulez des points en fonction du montant de vos achats, que cela soit en Soins ou en Produits.*
- Au 31 décembre de l'année en cours, vous recevrez un e-mail comprenant :*
 - Vos Points Vie : 1€ = 1 point*
- Par palier de 150 points, vous bénéficiez d'une Carte de 25€.*

The Fidelity Vie Collection Programme :

- *Throughout the year, you earn points according to the amount of your purchases, whether in Care or in Products.*
- On 31 December of the current year, you will receive an e-mail containing :*
 - Your Life Points: 1€ = 1 point*
- For every 150 points you earn, you will receive a €25 card.*

**Sur le produit le moins cher.*

**On the cheapest product.*

LE SPA 27

Soins du Visage

DERMO -
COSMETIQUE



L'expérience SWISSCELLSPA

cellcosmet  cellmen
Switzerland



Votre peau sublimée par la science

Véritable référence de la cosmétique suisse, Cellcosmet propose des soins adaptés à tous les types de peaux. Les besoins de la peau évoluent au fil du temps, il est donc essentiel pour nous d'allier notre technologie cellulaire et notre expertise des ingrédients d'origine végétale pour vous offrir des soins aux résultats incomparables.

Laissez-vous séduire par la diversité de nos produits qui, mis en symbiose, répondront à toutes vos exigences. Expérimentez la capacité inégalée de nos soins cellulaires, à revitaliser et hydrater votre peau grâce à notre méthode CellControl™. Plus souple, plus éclatante et d'apparence plus jeune: votre peau sera comblée. Découvrez également nos soins préparateurs aux précieux ingrédients végétaux et marins et adoptez un rituel beauté complet et efficace. **Resplendissez au quotidien et appréciez les résultats de nos soins dès les premières applications.**

Découvrez également notre ligne Cellcosmet CellEctive : des soins cellulaires et d'origine végétale aux effets exceptionnels qui répondent aux exigences des peaux plus matures.

Science to bring out your skin's true beauty

Cellcosmet, the gold standard in Swiss cosmetics, offers skincare products for every type of skin. Skin's needs change with time – we therefore believe it is vital to couple our cellular technology with botanical-origin ingredients expertise for skincare that ensures incomparable results.

*Explore our diverse lines and formulas, designed to work alone and synergistically to satisfy your specific requirements. Experience the unsurpassed capacity of our cellular blends to revitalise and moisturise your skin, made possible by our exclusive CellControl™ method. Your skin will be softer, more radiant, younger-looking – its every need met. Also discover our primer products, containing precious botanical and marine ingredients, for a complete and effective beauty routine. With skincare tailored to your precise needs, **your natural radiance will shine through each day as you see results from the very first application.***

Also try our Cellcosmet CellEctive line: exceptionally effective cellular and botanical-origin skincare designed for the needs of more mature skin.

POUR FEMME



NOS SOINS VISAGE

Swiss Eclat Immédiat / Swiss Radiance Boost Facial

60 min **160€**

Le soin Eclat Immédiat révèle un teint rayonnant et éclatant. Spécialement conçu pour repulper les tissus cutanés pour un effet anti-âge immédiat. Coup d'éclat exceptionnel et immédiat.

The Radiance Boost facial reveals a radiant and glowing complexion. Specially designed to plump up skin tissue for an immediate anti-ageing effect. Exceptional and immediate radiance.

Swiss CellFacial Revitalisant Anti-Age

90 min **230€**
120 min **280€**

Swiss Deluxe Elasto-Collagen / Swiss Deluxe Elastocollagen Facial **INTENSIF**

90 min **200€**

Les contours du visage sont mieux définis grâce à la synergie d'ingrédients précieux et des bienfaits d'un modelage savamment orchestré. Ce soin tonifie le tissu de la peau et définit les contours du visage.

CLARIFIANT

Votre peau apparaît parfaitement hydratée, unifiée, revitalisée, les tâches pigmentaires sont atténuées et le teint est radieux et éclatant.

The facial contours are better defined thanks to the synergy of precious ingredients and the benefits of a skilfully orchestrated modelling. This treatment tones up the skin tissue and defines the facial contours.

CLARIFYING

Your skin appears perfectly moisturised, unified and revitalise. Hyperpigmentation is reduced, and your complexion is radiant and glowing.

POUR FEMME



NOS SOINS VISAGE

Swiss Deluxe Pro-Collagen Visage & Cou / Swiss Deluxe Procollagène Facial

90 min **360€**

Un soin antifatique et anti-âge instantanément efficace. Grâce à l'application d'une feuille de Collagène ultrapur et donc ultra concentré en extraits cellulaires stabilisés, ce soin lisse et repulpe les rides et les ridules, défroisse les traits, délivre une hydratation immédiate extrême, et apaise les rougeurs pour révéler un teint resplendissant.

This Care an instantly effective anti-fatigue and anti-ageing treatment. By applying a sheet of ultra-pure collagen with ultra-concentrated stabilized cell extracts, this treatment smoothes and plumps up wrinkles and fine lines. It also redefines the features, delivers intense and immediate hydration, and soothes redness to reveal a radiant complexion.

Swiss Deluxe Pro-Collagen Contour des Yeux

30 min **60€**

Soin ciblé contour des yeux, Estompe, Repulpe les rides. Rafraîchit le contour de l'oeil et atténue instantanément les poches sous les yeux. Un Regard défatigué et lumineux.

60 min **130€**

Targeted eye contour care, Smoothes, plumps up wrinkles. Refreshes the eye contour area and instantly reduces bags under the eyes. A radiant and revitalized eyes.

POUR HOMME



NOS SOINS VISAGE

Swiss Eclat Immédiat /Swiss Radiance Boost Facial

60 min **160€**

Swiss CellFacial Revitalisant Anti-Âge

90 min **230€**
120 min **280€**

Swiss Deluxe Elasto-Collagen Intensif ou Clarifiant
Swiss Deluxe Elastocollagen Facial Intensive or Clarifying

90 min **200€**

LE SPA 27

Soins Sur-Mesure

LE CORPS



LES SOINS CORPS 100% SUR-MESURE

100% TAILOR-MADE BODY TREATMENT

Gommage / Body Scrub

Gommage tonifiant associant sels marins & sucres. Une exfoliation Sucrée-Salée pour une peau veloutée.
Tonic exfoliant combining sea salts and sugars. Sweet-salty exfoliation for velvety skin.

30 min **60€**

Enveloppement / Body Wrap

Enveloppement en fonction des Saisons. Ce soin anti-stress & décontractant procure bien-être et légèreté.
The high concentration in minerals help your body to chase away feelings of tension.

30 min **60€**

Rituel Sur-Mesure / Tailor-Made Body Ritual

120 min **99€**
150 min **149€**
180 min **199€**

Après un Accès au Spa de 60 minutes, Choisissez deux soins différents ou plus, au choix parmi le Massage, le Gommage, l'Enveloppement et le Soin du Visage, à combiner selon vos envies, pour créer votre programme 100% sur-mesure :

- 1 Accès spa public durant 60 minutes inclus,
- 2 soins de 30 minutes aux choix,
- 3 soins de 30 minutes aux choix,
- 4 soins de 30 minutes aux choix.

After 1h Public Acces Spa, you choose your Body Care Ritual : Massage, Body Scrub, Body Wrap and/or Deep Cleansing Facial Care, to be combined and customized with the fragrance of your choice from 4 sensory escapes :

- *1 Public Access Spa during 60 minutes including,*
- *2 Treatments during 30 minutes of your choice,*
- *3 Treatments during 30 minutes of your choice,*
- *4 Treatments during 30 minutes of your choice.*

MASSAGES DU SPA 27

SPA 27 MASSAGES

Massage Découverte / Discovering Massage

Massage tout en douceur de la tête jusqu'au bout des pieds, avec des manœuvres douces.
Gentle Massage from head to toe with special enveloping and relaxing movements.

30 min **50€**
60 min **95€**
90 min **135€**

Massage Etoile / Star Massage

Consiste à masser les extrémités du corps. Des Pieds à la tête en passant par les mains, il stimule les zones réflexes situées dans les parties du corps les plus concentrées en énergie.

Ce massage relance la circulation énergétique, permet une diminution du stress et une « décompression » nerveuse.

45 min **80€**
*Consists in massaging the extremities of the body. From the feet to the head via the hands, it stimulates the reflex zones located in the parts of the body most concentrated in energy.
This massage stimulates the energy flow, reduces stress and "decompresses" the nerves.*

Massage Sur-Mesure / Tailor-Made Massage

Massage Sur-Mesure selon vos besoins, issu de différentes techniques de relaxation provenant des 4 coins du Monde afin de vous procurer un Massage d'exception à personnaliser avec le parfum de votre choix parmi 5 évasions sensorielles.

30 min **65€**
60 min **110€**
90 min **150€**
Tailor-Made Massage, according to your needs, of different relaxation techniques from around the World, which will provide you with an exceptional massage, and customized with the fragrance of your choice from 5 sensory escapes.

L'Escale 27 / 27 Escape

Envolez-vous aux Caraïbes grâce à ce Rituel combinant une exfoliation à la Pulpe de Coco associée aux vertus de l'huile de Vanille et de Monoi de Tahiti. Poursuivez votre Voyage grâce à un Massage 100% sur-mesure au Beurre de Karité fondant. Une Nutrition parfaite des pieds aux cheveux.

105 min **180€**
Fly to the Caribbean with this Ritual combining a Coconut Pulp exfoliation with the virtues of Vanilla oil and Tahitian Monoi. Continue your journey with a 100% customised massage with melting Shea Butter. Perfect nutrition from the feet to the hair.



LES FORFAITS SIGNATURES

SIGNATURE PACKAGE

Ces Forfaits d'exceptions, odes au bien-être, à la relaxation et à la beauté du corps sont une véritable invitation au voyage et à la tentation.

These exceptional Package bring wellbeing and relaxation to your body... enticing you with fragrances of far-away lands.

Rituel Sea Spa and Lunch / Sea Spa & Lunch Ritual

210 min **135€**

270 min **175€**

- Accès Spa Public de 90 minutes
- Massage Signature 30 min ou 60 min
- Déjeuner ou Dîner au Restaurant Le Duc*
- *Entrée, Plat, Dessert, Hors boissons.*

- *Free Access Spa during 90min*
- *Tailor-Made Massage during 30 min or 60 min*
- *Lunch or Diner at Le Duc Restaurant**
- *Starter, Main Course and Dessert, excluding drinks.*

Love Escape / Love Escape (2 personnes)

150 min **425€**

- Privatisation du Spa 1h
- Massage Signature 1h en Cabine Double
- Douche Sensorielle 20min

- *Private Spa during 1h*
- *Tailor-Made Massage in a VIP Room 1h*
- *Shower Experience 20min*

LE SPA 27

Instant's Beauté

MAINS / PIEDS
EPILATIONS

LES PRESTATIONS BEAUTE

BEAUTY TREATMENTS

Beauté des Mains & des Pieds **Hands & Feet Beauty Treatments**



Manucure Prestige / <i>Luxury Manicure</i>	45 min 70€
Soin Prestige des Pieds / <i>Luxury Pedicure</i>	60 min 80€
Pose de Vernis Semi-Permanent <i>Shellac Nail Polish Application</i>	30 min 40€
Dépose de Vernis Semi-Permanent <i>Removing Shellac Nail Polish</i>	15 min 30€
Retrait de Vernis Semi-Permanent & Pose <i>Removing & Shellac Nail Polish Application</i>	60 min 60€

ÉPILATIONS / WAXING

Lèvres - Sourcils - Menton / <i>Lips - Eyebrows - Chin</i>	15€
Aisselles / <i>Armpits</i>	20€
Demi Jambes - Demi Bras / <i>Half Legs - Half Arms</i>	25€
Jambes entières - Bras / <i>Full Legs - Arms</i>	45€
Maillot Classique - Brésilien - Intégral <i>Basic - Brazilian - Full Bikini</i>	35€ / 45€ / 55€
Dos - Torse / <i>Back - Chest</i>	55€

CONDITIONS GÉNÉRALES / TERMS AND CONDITIONS

RESERVATION / BOOKING

Nous vous recommandons de réserver vos soins le plus tôt possible afin de vous garantir une réservation aux dates et aux horaires souhaités. Pour toute réservation de prestations, nous vous demanderons une Empreinte Bancaire Cryptée afin de confirmer votre rendez-vous. Pour vous procurer un Service d'exception, la durée effective des soins comprennent votre prise en charge (Installation et Service d'après-soins). *We advise you to book your treatments the earliest to provide you a booking on date a time requested. For each reservation of treatments, we will ask you a credit card authorization to confirm the reservation. The duration of the Spa Treatment includes the guest's installation.*

ANNULATION / CANCELLATION

Pour toute modification ou annulation de vote rendez-vous, nous vous prions de bien vouloir nous en informer au moins : 48h à l'avance. Dans le cas contraire, la prestation vous sera intégralement facturée. *If you need to reschedule or cancel your appointment, please advise us : 48h before our care. Otherwise the full treatment will be charged.*

PRENDRE SON TEMPS / TAKE YOUR TIME

Nous vous conseillons d'arriver au Spa au moins 10 minutes avant le début de votre soin, une arrivée tardive de votre part entrainera une diminution de la durée du soin. Ce dernier ne pourra en aucun cas être prolongé au-delà de l'heure convenue pour ne pas retarder les personnes suivantes, le prix du soin restera inchangé. *We encourage you to arrive at least 10 minutes prior to your appointment. Arriving late will limit the time of your treatment. Your treatment will end on time in order to respect the following appointments. The full value of your treatment will be charged.*

CADEAUX / GIFT VOUCHERS

Offrez à un proche une invitation sensorielle, un voyage des sens dans un cadre unique. Toutes nos invitations sont personnalisées et proposent à vos invités le privilège de choisir une expérience exceptionnelle dans notre Menu de Soins. Invitation non remboursable, et le Bon Cadeau est valable 1 an à partir de la date d'achat. *Offer to your friends or family a unique well-being experience at the Spa. Gift vouchers are personalized so guests can choose their preferred treatments from our Spa Menu. Please note that a gift voucher is not refundable.*

MASSAGE / MASSAGE

Quand nous utilisons le mot massage dans notre carte de soin, il s'agit de techniques de bien-être et non de massages médicalisés ou de kinésithérapie. *Our treatments are techniques designed to promote well-being and not medical or physiotherapeutic massages.*

ABONNEMENTS / MEMBERSHIPS

Les abonnements ne peuvent pas faire l'objet de report en cas de vacances ou de maladie (sans certificat médical), valable 1 an à partir de la date de signature de l'abonnement. *Subscriptions may not be postponed in the event of holidays or illness (without medical certificate).*

VESTIAIRES / CHANGING ROOM

Nous vous recommandons de mettre vos effets personnels dans un des casiers fermés qui sont à votre disposition dans les vestiaires. La direction décline toute responsabilité et ne peut être tenue pour responsable en cas de perte, vol ou détérioration d'objets personnels au sein du Spa. *We recommend you place your personal belongings in your locker and lock it. Management accepts no responsibility in regards to the loss, theft or damage to objects within the Spa.*

REGLES DE VIE DU SPA / RULES OF CONDUCT AT THE SPA

Pour respecter la quiétude des lieux, nous vous demandons d'éteindre votre portable. Une douche est obligatoire avant d'utiliser les aménagements de l'espace « forme et détente ». Il est interdit de fumer ou de consommer de l'alcool au sein du Spa. L'entrée au Spa est interdite aux enfants de moins de 16 ans. *To respect the spa's tranquility, mobile phones are not allowed. Before using all the spa facilities in the « relax & wellness center » a shower is mandatory. It is forbidden to smoke or consume alcohol within the spa's facilities. The Spa entry is prohibited for children under 16 years old.*

LINGE / TOWELS

Afin de respecter les règles sanitaires en vigueur, nous pouvons être amené à vous demander d'apporter votre linge. Notre Spa est une Zone Pieds Nus. *In order to respect the sanitary rules in force, we may ask you to bring your own linen. Our Spa is a Barefoot Zone.*



LE SPA 27

Tous les jours de 10h à 19h

27 Promenade des Anglais
06 000 NICE

spa@westminster-nice.com
04 92 14 86 19